

FORKOPIMDA

Cek Siswa Bintara Latja, Tim SPN Polda Jabar Lakukan Supervisi Di Polres Purwakarta

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FORKOPIMDA.COM

Jun 13, 2024 - 13:27



PURWAKARTA - Polres Purwakarta menerima kunjungan Tim Supervisi dari Sekolah Polisi Negara (SPN) Polda Jawa Barat yang diketuai oleh Kasubbag Lakjarlat SPN Polda Jabar, Koptol Novarita, S.Pd dalam rangka mengecek langsung dan monitoring pelaksanaan latihan kerja (Latja) siswa SPN di Polres

Purwakarta, Pada Rabu, 12 Juni 2024 kemarin.

Sebanyak 52 siswa Bintara Polri dari SPN Polda Jawa Barat menjalani Latja di Polres Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kabag SDM, Kompol H Adi Fauzi mengungkapkan kegiatan tersebut bertujuan untuk supervisi sekaligus memonitor langsung pelaksanaan latihan kerja para siswa.

"Tim Supervisi dari SPN Polda Jabar tersebut beranggotakan 4 orang yang dipimpin oleh Kompol Novarita, S.Pd," terang Adi, Pada Kamis, 13 Juni 2024.

Dalam kegiatan tersebut, Kata Dia, Tim Supervisi berpesan kepada para siswa agar selalu menjaga sikap dan menghindari pelanggaran sekecil apapun selama pelatihan kerja diwilayah.

"Tim dari SPN Polda Jabar berpesan kepada para siswa agar selalu mematuhi peraturan yang ada. Hindari pelanggaran baik saat latihan mamupun sampai pelantikan nantinya," jelas Adi.

Ia menambahkan pada saat penerimaan siswa, Kapolres Purwakarta mengharapkan para siswa selama di Polres Purwakarta memamfaatkan waktu dengan baik dengan belajar dan berlatih tentang praktek dilapangan yang nantinya akan menjadi bekal pengetahuan yang berguna bagi para siswa pada saat nanti bertugas setelah dilantik menjadi anggota Polri.

"Sesuai arahan Pak Kapolres Purwakarta para siswa, selama berada di Polres Purwakarta aturan disiplin yang berlaku dilembaga pendidikan (SPN) Juga berlaku di Polres Purwakarta dan para siswa tetap harus menerapkan disiplin yang tinggi. Kita sebagai senior akan melakukan pembinaan dan menjadi contoh yang terbaik kepada adik siswa ini, selama disini para siswa akan didampingi oleh para mentor dari personil Polres Purwakarta," ucap Adi.